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Ata da Segunda Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 8 de fevereiro de 
2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 8 dias de fevereiro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes Silva, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio 
Átila da Silva Leite, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson 
da Silva Barreto, Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva, Ronaldo 
Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram 
ordinariamente para a Segunda Reunião Ordinária no Primeiro período anual, 
da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. 
Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência do 
parlamentar: Ezequiel Manoel dos Santos. Logo após, foi lida e aprovada a 
ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do 
Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
MC151616/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
4.290,00; Comunicado nº MC151623/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 1.020,00; Comunicado nº MC151624/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 15.570,00; Comunicado nº 
MC151625/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
7.190,00; Comunicado nº MC151626/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 8.740,00; Comunicado nº MC151627/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.990,00; Comunicado nº 
MC151628/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
5.390,00; Comunicado nº MC151629/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 1.270,00; Comunicado nº MC151630/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.250,00; Comunicado nº 
MC151631/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
2.420,00; Comunicado nº MC151632/2016, Ministério da Educação, que 
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informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 10.940,00; Comunicado nº MC151633/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 7.900,00; Comunicado nº 
MC151634/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.270,00; Comunicado nº MC151635/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 4.150,00; Comunicado nº MC151636/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 1.240,00; Comunicado nº 
MC151637/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.440,00; Comunicado nº MC151638/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 1.190,00; Comunicado nº MC151639/2016, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 2.650,00; Comunicado nº 
MC151640/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.430,00; Comunicado nº MC151641/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 1.690,00; Indicação nº 052/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a capinação e manutenção da Praça 
Humberto Soares, Vila Social; Indicação nº 053/2017, Vereador Labreildes dos 
Santos Inácio (Irmão Del), que solicita ao Poder Executivo que amplie a área 
coberta do Mercadão até a parte onde se situa a feira rasteira; Indicação nº 
054/2017, Vereador Mário Anderson (Anderson Bocão), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal e a iluminação da Rua Dr.º Arnole Marcos da 
Goma, Comunidade Trapiche, Destilaria; Indicação nº 055/2017, Vereador 
Mário Anderson (Anderson Bocão), que solicita ao Poder Executivo a 
contratação de funcionários para o Posto de Saúde (PSF) Suape; Indicação nº 
056/2017, Vereador Mário Anderson (Anderson Bocão), que solicita ao Poder 
Executivo que seja feito o saneamento da Rua da Primavera, em Suape; 
Indicação nº 057/2017, Vereador Mário Anderson (Anderson Bocão), que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução dos esgotos, e a troca dos postes 
que vazam corrente da Praça, em Suape; Indicação nº 058/2017, Vereador 
Mário Anderson (Anderson Bocão), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, o saneamento e a desobstrução do canal Setor 03, em Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 059/2017, Vereador Mário Anderson (Anderson 
Bocão), que solicita ao Poder Executivo a contratação de profissionais e 
reforma do Posto (PSF), em Rosário; Indicação nº 060/2017, Vereador Mário 
Anderson (Anderson Bocão), que solicita ao Poder Executivo a construção da 
Escola Manoel Maria Caetano, em Rosário; Indicação nº 061/2017, Vereador 
Mário Anderson (Anderson Bocão), que solicita ao Poder Executivo colchões, 
material de higiene pessoal, material de limpeza, material escolar, purificador 
de água, funcionários, fardamentos, reforma da estrutura, ventiladores e 
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armários, para a Creche Municipal Lar da Criança, em Charnequinha; 
Indicação nº 062/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e drenagem da Rua Vinícius de Morais, em Garapu; Indicação 
nº 063/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Avenida Júlio Araújo, em Garapu; Indicação nº 
064/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua das Joaquim Nabuco, em Garapu; Indicação 
nº 065/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua das Orquídeas, em Garapu; Indicação nº 
066/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua Abizani José de Lima, em Garapu; 
Indicação nº 067/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação e a drenagem da Rua José Maria Ramos dos Passos, em 
Garapu; Indicação nº 068/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Antônio José de Oliveira, em 
Garapu; Requerimento nº 083/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a disponibilização de carros pipa para aguar o gramado do 
Estádio, em Pontezinha; Requerimento nº 84/2017, Vereador José Domingos, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção da Arena Aronildo Gregório do 
Nascimento, em Pontezinha. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno 
Expediente que não teve Edis inscritos. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Everaldo Júnior que fala da importância da função legislativa e afirma 
que a oposição não fez nada de concreto para o problema da água no 
Município, declara que apoia a municipalização da água; Vereador Ricardo 
Carneiro, Ricardinho, que rebate o discurso do Vereador Everaldo Júnior e 
parabeniza o Prefeito Lula Cabral por procurar o Deputado Federal Betinho 
Gomes para ajudar, também rebate o Prefeito Lula Cabral quanto à questão da 
retirada da tubulação de Garapu e repudia quem está fazendo política de 
brincadeira, pede um Voto de Repúdio para o gestor da Compesa no Cabo por 
não atender a população, ainda lamenta o arrombamento da escola Aníbal 
Cardoso no engenho Algodoais, e pede segurança nas escolas do Município, 
fala sobre as mesmas proposições propostas por ele e o Vereador César Paiva 
e denuncia a falta de consideração do Poder Executivo com o projeto pelo qual 
vem lutando, denominado Praia sem Barreiras, afirma que procurou a 
Secretária de Programas Sociais, Edna Gomes, mas ela não atende o telefone, 
e que foi informado que o Secretário Estadual de Turismo, Felipe Carrera está 
tratando do tema diretamente com o Prefeito Lula Cabral, denuncia que foi 
tirado da articulação para realização do programa praia sem barreiras, solicita a 
revitalização da praia de Suape, e ainda denuncia que uma pessoa do Cabo foi 
assassinada e o corpo ficou 3 dias no IML, pois não tinha caixão, diz que ligou 
para Secretária de Programas Sociais e ela não atendeu e que quem resolveu 
o problema da falta de caixão foi o Vice-Prefeito Keko do Armazém, repudia a 
atitude de Edna Gomes e afirma que só liga pra ela pra trabalhar pela cidade; 
Vereador José de Arimatéia, que afirma lutar pela água desde os anos de 
1985, e diz que Lula Cabral ficou 8 anos no governo e não lutou por um melhor 
atendimento da Compesa na nossa cidade, diz a municipalização da água é 
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um imbróglio jurídico, e que a água não é do Cabo de Santo Agostinho, 
defende que esse assunto precisa ser debatido com mais responsabilidade, 
mais profundidade e informa que vai propor uma audiência pública; em aparte, 
o Vereador Ricardinho lembra que a cidade de Petrolina ganhou a briga jurídica 
para municipalizar a água, mas está revendo a situação, também diz querer 
trazer os deputados eleitos com a ajuda expressiva do povo do Cabo para 
debater a municipalização da água, afirma ser necessário melhorar o nível dos 
votos, e pede que seja criada uma comissão especial para acompanhar essa 
questão da água; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este diz que vai 
formalizar o pedido da audiência pública e afirma que vai ser a favor de algo 
concreto, buscando o melhor para cidade; em aparte, o Vereador César Paiva 
diz que esse projeto é sério e não se está jogando para plateia, defende que 
está cedo para que o debate chegue à exaustão, declara que desde 2000 que 
luta pela água e diz que o prefeito tem responsabilidade; em aparte, o Vereador 
Amaro Honorato diz que vários Vereadores estão na luta pela água, e que 
todos são a favor da audiência pública, mas que agora não tem sentido se não 
se tem o projeto ainda, e defende que a Compesa não está cumprindo o seu 
papel, pois, se falta água, falta tudo; de volta ao Vereador José de Arimatéia, 
este pergunta aonde está o estudo de viabilidade do projeto, e afirma que a 
questão não é simples, carece de amplo debate, pois todo mundo quer mudar 
a situação da água no Cabo, mas se precisa, primeiro, de um estudo de 
viabilidade, e defende que a audiência irá contribuir para os prós e contras do 
projeto, também fala sobre o Decreto 1529 de 19/01/2017, que decreta estado 
de calamidade pública, mas diz que isso se refere a desastres naturais, e 
pergunta qual desastre aconteceu no Cabo de Santo Agostinho, afirma que o 
decreto serve para buscar contratos mais frouxos e para se eximir da 
responsabilidade de governar, afirma que o governo só produziu decreto do 
mal, calamidades, retirar difícil acesso, demitir médico, e afirma que o governo 
não começou a governar; Vereador Jefferson Marcos, que fala sobre os 
problemas da água no Município e cita como exemplo o bairro de Novo 
Horizonte, diz que a Compesa abandonou a cidade, afirma que Ponte dos 
Carvalho e Pontezinha convivem com a falta de água, mas a conta chega, 
pede a solução para o estádio de futebol de Pontezinha, e discorda da 
necessidade da contratação de carro pipa, pede que o estádio seja terminado; 
em aparte, o Vereador César Paiva afirma que o campo foi recebido, por esta 
gestão, com problemas; em aparte, o Vereador José de Arimatéia, diz que falta 
iluminação, mas os recursos já estão na conta; em aparte, o Vereador 
Ricardinho também questiona a necessidade de carro pipa; de volta ao 
Vereador Jefferson Marcos, este encerra seu discurso; Vereador César Paiva 
que debate a questão da água e diz que o Prefeito não está jogando para a 
plateia, informa que o governo está trabalhando na limpeza dos canais e afirma 
que se houve problemas, eles serão resolvidos, também estranha a denúncia 
do caixão e parabeniza a secretária Edna Gomes; em aparte, o Vereador 
Ronaldo Santos fala sobre o programa praia sem barreira e diz que o modelo 
de assistência social do Cabo é o que é recomendado nacionalmente, e já era 
utilizado; de volta ao Vereador César Paiva, este explica que não sabia que 
esse era o modelo nacional e fala sobre a transferência de 2 milhões para o 
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Hospital Mendo Sampaio; em aparte, o Vereador Ricardinho pede para o 
Vereador César Paiva ir na Compesa e ver a quantidade de canos que foram 
arrancados, diz que é um absurdo retirar uma rede por completo e que não 
quer jogar para plateia, mas o problema do caixão realmente foi sentido por 
uma família; de volta ao Vereador César Paiva, ele afirma que se houve, 
realmente foi um absurdo, também informa que pode ter acontecido de a 
Compesa ter retirado ligações irregulares, e estar inibindo gatos, sobre a 
demissão dos médicos diz que foram contratos vencidos; Vereador Carlos 
José, Galego da Farmácia, agradece os votos e diz que vai trabalhar pelo povo 
de Pontezinha, defendendo questões como as creches. Em Questão de 
Ordem, o Presidente passa a palavra ao Vereador Ricardinho que informa que 
o Gerente da Compesa no Cabo ligou e pediu uma conversa. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
001/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del); Indicação nº 
002/2017, Vereador Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del); Indicação nº 
003/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 004/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 005/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 006/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 007/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 008/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 009/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 10/2017, Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 11/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 12/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 13/2017,  Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 14/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 15/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 16/2017, Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 17/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 18/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 19/2017, Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 20/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 21/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 22/2017, Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 23/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 24/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 25/2017, Vereador Ricardo Carneiro, 
Indicação nº 26/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 27/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 28/2017, Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 29/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 30/2017, 
Vereador Ricardo Carneiro; Indicação nº 31/2017, Vereador Ricardo Carneiro; 
Indicação nº 32/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 33/2017, 
Vereador Amaro Honorato; Indicação nº 34/2017, Vereador José Domingos; 
Indicação nº 35/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 36/2017, 
Vereador José Domingos; Indicação nº 37/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Indicação nº 38/2017, Vereador Amaro Honorato; Indicação nº 39/2017, 
Vereador Amaro Honorato; Indicação nº 40/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 41/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 42/2017, Vereador 
César Paiva; Indicação nº 43/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
44/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 45/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 46/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 47/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 48/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 
49/2017, Vereador José Domingos; Indicação nº 50/2017, Vereador Jefferson 
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Marcos; Indicação nº 51/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
001/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 002/2017, Vereador César 
Paiva; Requerimento nº 003/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
004/2017, Vereador José Domingos; Requerimento nº 005/2017, Vereador 
César Paiva; Requerimento nº 006/2017, Vereador César Paiva; Requerimento 
nº 007/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 008/2017, Vereador 
César Paiva; Requerimento nº 009/2017, Vereador César Paiva; Requerimento 
nº 010/2017, Vereador Carlos José Mendes (Galego da Farmácia); 
Requerimento nº 011/2017, Vereador Carlos José Mendes (Galego da 
Farmácia); Requerimento nº 012/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
013/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 014/2017, Vereador César 
Paiva; Requerimento nº 015/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
016/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 017/2017, Vereador César 
Paiva; Requerimento nº 018/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
019/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 020/2017, Vereador César 
Paiva; Requerimento nº 021/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
022/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 023/2017, Vereador César 
Paiva; Requerimento nº 024/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
025/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 026/2017, Vereador César 
Paiva; Requerimento nº 027/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
028/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 029/2017, Vereador César 
Paiva, Requerimento nº 030/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 
031/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 032/2017, Vereador Amaro 
Honorato; Requerimento nº 033/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 034/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
035/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 036/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 037/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 038/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
039/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 040/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 041/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 042/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
043/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 044/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 045/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 046/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
047/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 048/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 049/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 050/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
051/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 052/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 053/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 054/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
055/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 056/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 057/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 058/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
059/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 061/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 062/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 063/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
064/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 065/2017, Vereador 
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Amaro Honorato; Requerimento nº 066/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 067/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
068/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 069/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 070/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 071/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
072/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 073/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 074/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 075/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
076/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 077/2017, Vereador 
Amaro Honorato; Requerimento nº 078/2017, Vereador Amaro Honorato; 
Requerimento nº 079/2017, Vereador Amaro Honorato; Requerimento nº 
080/2017, Vereador César Paiva; Requerimento nº 081/2017, Vereador Carlos 
José (Galego da Farmácia); Requerimento nº 082/2017, Vereador Carlos José 
(Galego da Farmácia); todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 14 de fevereiro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


